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【第21回 府政報告会】

※ご予約なしでもご参加いただけますが、前日までに
ご予約いただきましたらお席の確保させていただきます。

https://miyoshi-kaoru.jp/

12月17日(土)14時から星田会館にて
【第20回みよしかおる府政報告会】を開催しました。

中司宏衆議院議員からは国政報告、岡田ともまさ交野市議・うすぐち誠二交野市議
いさき太陽交野市議団より市政報告をして頂きました。

【みよしかおる大阪府議会議員 府政報告】
１）新型コロナウィルス感染症対策について
①12月13日・14日 1万人越え②陽性者登録センターについて③発熱外来設置

２）令和4年度一般会計補正予算（第９号）案について
①子育て世帯への食糧支援（米10キロ相当）②福祉施設従事者等支援事業（従事者に1

万円のギフトカード）③観光関連事業者への支援 ④「中之島GATE」整備へ
３）人生会議を推進する条例（維新府議団提案）
４） みよしかおる 健康福祉常任委員会 決算審査の質問について「水道事業について」
５）公共交通及び外出支援策・カーボンニュートラルの実現へ向けて＜京阪バス様と＞

ご参加下さった皆様からも活発にご意見をいただけました！

2023年1月21日(土)
時間：14時～16時 (2中校区)
場所：交野会館（交野市松塚14-25）

謹賀新年 皆様におかれましては輝かしい年をお迎えのことと存じます。

新年1月4日には大阪府・大阪市・大阪商工会議所主催の
令和5年大阪新年互礼会が開催されました。ウサギ年生まれの
年男の吉村知事からは「今年はウサギ年、飛躍する年にしたい。ワ
クワクする万博を実現したい。」と新年のご挨拶がありました。私たち
もしっかりと吉村知事を支え、飛躍する大阪の実現へ向けて活動
して参ります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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次回、今任期中2中校区で最後となります。皆様のご参加をお待ちしております！

【第22回 府政報告総大会】

2023年2月26日(日)
時間：18時～20時 (4中校区)
場所：ゆうゆうセンター（交野市天野が原町5-5-1）

200人

tel:072-810-7220


【SNS更新中】

1月4日水曜日 仕事初めの朝は交野市駅でご挨拶。新年のご挨拶ができ、有難い時間でした。星田で新年のご挨

拶をした後、お昼からはグランキューブ大阪で行われた新年互礼会へ。吉村知事・松井市長・森大阪府議会議長他
経済界の皆様から、年始の挨拶の中で、ワクワクする万博の実現に向けて熱い想いを語ってくださいました。我々府
議も共に取り組んでまいります。久しぶりのリアルの開催。対面はやはりいいものです。戻って市役所へ挨拶へ。

令和5年1月1日 新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話にな
りました。本年は勝負の年。がんばって参ります。
本年もどうぞご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。

大阪府議会議員 みよしかおる

○星田だんじり保存会のメンバーと星田神社で大晦日から元旦にかけて楽しくぜ
んざい振る舞い。帰宅は3時半。底冷えするほどの寒さでしたが、皆さんに喜んで
いただいて何よりでした！

○事務所近くの私部住吉神社さんの歳旦祭では、中司代議士と岡田議員とご一緒。
私部の皆様ともお話しをさせていただき、ありがたい時間でした。

活動報告

12月30日金曜日 銀行や近所のお店など、地元の皆さんへご挨拶まわりをしまし

た。夜警も本日が最終日。青山・梅ヶ枝・森・私部分団・私市分団・星田分団へお伺
いしました。本日は中司代議士と。地域の防犯防災へご尽力心から感謝です。

12月25日日曜日 星田だんじり保存会のもちつきに参加。星田神社総代の皆さんにお

手伝い頂き無事終了。新年の振る舞い用です。終わりにつきたてのおもちを頂きました。
とってもおいしかったです。終了は、南星台•星田西でご挨拶まわりをしました。

12月27日火曜日 朝から事務所の片づけ。スタッフに助けてもらって、たまった書類を断捨離し
てだいぶ仕事がしやすくなりました。夕方、ごあいさつ回りし、私部住吉神社にお伺いした後、交
野市駅で駅立ち。「次に、駅立ちしていらしたら声をかけようと思っていました」とお声かけいただ
き、とてもうれしかったです。夜は、夜警をしてくださる地域の皆様を激励に。星田分団・藤が尾地
区・倉治分団にお伺いしました。年末夜警は、それぞれの地域が抱える課題をお聞きすることが
でき、今後の活動の方向性を確認するよい機会です。地域の防災防犯にご協力をいただける皆
様に、心から感謝です！

12月6日火曜日 交野市長へ維新交野市議団の要望活動(給食費無償化他)に同行

●交野市立小中学校の給食費の無償化に関しての緊急要望書
●市議会議員の報酬月額に関して報酬審議会への諮問を求める要望書

を提出しました。
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